

Trabajadores venezolanos rechazan ley de privatización empresarial



La Habana, 29 feb (RHC) Trabajadores de la empresa estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa) participarán este lunes en la Asamblea Nacional para manifestar su rechazo al proyecto de ley de privatización de empresas públicas.

Dicho instrumento fue presentado por el partido de derecha Primero Justicia bajo el nombre de Ley de Producción Nacional.

Igor Rojas, representante de la clase obrera de Pdvsa, señaló desde el campo petrolero El Furrial que alzarán su voz en rechazo a esas medidas de privatización que quieren imponer la oposición, que ocupa la mayoría de los curules en el Parlamento.

Los petroleros de El Furrial ratificaron su respaldo rotundo al pueblo de Venezuela, su Gobierno y a la nueva Pdvsa, cuyas ganancias están dirigidas a la inversión social.

En aras de seguir impulsando la actividad económica dentro de Pdvsa, se desarrolla una importante obra en la planta de inyección de gas, que tiene actualmente una capacidad de 200 millones de pies cúbicos

de inyección.

Una vez culminadas esas labores, se estima que la planta pueda inyectar 400 millones de pies cúbicos diarios, los cuales estabilizarán el campo petrolero El Furrial y aportarán de manera significativa a la producción de crudo a nivel nacional.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85628-trabajadores-venezolanos-rechazan-ley-de-privatizacion-empresarial>



Radio Habana Cuba